

2025/0350/100

öffentlich

Beschlussvorlage

100 - Hauptabteilung

Bericht erstattet: CDU-Fraktion



Antrag der CDU-Fraktion: Sanierung von Straßen im Gemeindebezirk Bruchhof-Sanddorf

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Ö / N
Ortsrat Bruchhof-Sanddorf (Entscheidung)	05.05.2025	Ö

Beschlussvorschlag

Der Ortsrat bittet die Verwaltung um Prüfung der Möglichkeiten für die Erneuerung von Fahrbahndecken im Gemeindebezirk Bruchhof-Sanddorf.

Sachverhalt

siehe Anlage CDU-Antrag.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

- 1 Antrag CDU Zustand Fahrbahnen (öffentlich)

An den Ortsvorsteher des Gemeindebezirks
Bruchhof-Sanddorf
Herrn Thomas Morsch

Bruchhof-Sanddorf, den 25. April 2025

Antrag zur Sitzung des Orsrates Bruchhof-Sanddorf am 5. Mai 2025

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, lieber Thomas,

im Namen der CDU-Fraktion beantrage ich für die nächste Sitzung des Orsrates Bruchhof-Sanddorf, die Aufnahme des folgenden Punktes in die Tagesordnung:

Sanierung von Straßen im Gemeindebezirk Bruchhof-Sanddorf

Beschlussvorlage:

Der Ortsrat Bruchhof-Sanddorf bittet die Verwaltung um Prüfung der Möglichkeiten für die Erneuerung von Fahrbahndecken im Gemeindebezirk Bruchhof-Sanddorf.

Begründung:

Im Ortsteil Bruchhof-Sanddorf befinden sich mehrere Straßen in einem deutlich sanierungsbedürftigen Zustand. Dies sind insbesondere die gesamte Straße „Am Rech“ sowie ein kleines Teilstück der „Heidestraße“

Die Fahrbahnen weisen teils extreme Schäden wie Risse, Schlaglöcher und Unebenheiten auf, was sowohl die Verkehrssicherheit als auch den Fahrkomfort erheblich beeinträchtigt.

So sind in der Straße „Am Rech“ unzählige, mehrere Zentimeter tiefe Schlaglöcher und Risse zu erkennen. Auch scheint sich der gesamte Straßenbelag bereits massiv gesetzt zu haben, weshalb die Kanalabdeckungen über den restlichen Straßenbelag erhaben sind. Dies stellt ein massives Sicherheitsrisiko, insbesondere für Radfahrer, aber ebenso für Fußgänger und PKW dar.

Siehe Anlage 1.

In der Straße „Heidestraße“ befinden sich auf Höhe der Müllcontainer in der Nähe des Dorfplatzes, mehrere tiefe Schlaglöcher. Auch diese stellen ein massives Sicherheitsrisiko dar. Dies wird noch verstärkt, da sich links und rechts der Straße Wald befindet, welcher es tagsüber durch Schattenwurf nahezu unmöglich macht, die Schlaglöcher zu erkennen. Diese Schlaglöcher sind augenscheinlich schon einmal ausgebessert worden, jedoch ist ein erheblicher Anteil des eingebrachten Teers nicht mehr vorhanden.

Siehe Anlage 2.

In der Straße „Feuerdornweg“ hat sich an mehreren Stellen der gepflasterte Bodenbelag gelockert. Dadurch haben sich auch hier einige Unebenheiten gebildet, welche für Radfahrer, aber auch Fußgänger Risiken bergen können, da sie gerade im Dunkeln kaum bis gar nicht zu erkennen sind.

Siehe Anlage 3.

Aufgrund dieser gravierenden Mängel wird die Verwaltung gebeten, zu prüfen welche Maßnahmen zur Ausbesserung bzw. Erneuerung der Straßenbeläge durchgeführt werden können.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink that reads 'Konstantin Gunkel'.

Konstantin Gunkel
(Fraktionsvorsitzender)

Anlage 1:





Anlage 2:



Anlage 3:

